



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

personnes âgées

Question écrite n° 103252

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur et de l'aménagement du territoire, sur l'augmentation préoccupante du nombre d'agressions contre les seniors. Entre 1994 et 2005, les délits visant les personnes du troisième âge sont passés de 2 937 à 3 472. L'année 2006 marque une envolée, 2 812 délits ayant déjà été recensés, ce qui représente environ quinze affaires par jour sur l'ensemble du territoire français. En conséquence, il lui demande quelles mesures il envisage de prendre afin de protéger les personnes âgées dont la faiblesse, la crédulité et la solitude en font des « proies » faciles.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 103252

Rubrique : Sécurité publique

Ministère interrogé : intérieur et aménagement du territoire

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 septembre 2006, page 9280